

Continúa División entre los Miembros de OPEP

VIENA, junio 26 (EFE).— Los Ministros de la OPEP reunidos en la isla yugoslava de Brioni, después de tres horas de debates aplazaron hoy la continuación de su conferencia ordinaria hasta mañana viernes, según la agencia de noticias "Opecna".

Los ministros dedicaron la sesión de hoy, dice la información de la agencia de la propia OPEP, a examinar la situación actual del mercado del crudo y a estudiar medidas para restablecer la estabilidad de los precios del petróleo.

Por otra parte, el nuevo

presidente de la conferencia, el Ministro nigeriano del Petróleo, Alhaji Rilmanu Lukman, declaró hoy que "factores como producción, precios y cuotas, están siendo atentamente examinados, y que sobre la base de este estudio se tomará una decisión".

Durante la "Jornada de reflexión", hasta que mañana se reanude la conferencia, se espera que los ministros celebren reuniones informales.

En la sesión de ayer los

—Favor pase a la página 29.



VIGILAN A SAQUEADORES. Phuket, Tailandia, junio 26. Policías paramilitares tailandeses vigilan a seis arrestados, por saquear la refinería Tantalum Corp. Ltd., incendiada recientemente. (Reuter).

Castillo Claramount contra el CONDECA

GUATEMALA, junio 26 (ACAN-EFE).— El Vicepresidente de El Salvador, Rodolfo Castillo Claramount, considera que "es innecesaria la reactivación del Consejo de Defensa de Centro América, porque no es el camino para alcanzar la paz".

El funcionario salvadoreño calificó la reactivación del Consejo de "especulaciones que se están reali-

zando desde hace rato, producto de que en Esquipulas se dio la casualidad de que algunos jefes militares acompañaron a los presidentes a la reunión cumbre".

"Es cierto —agregó Castillo Claramount— que los jefes militares conversaron y de allí surge la idea y la especulación de que el Con-

—Favor pase a la página 29.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 26 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 68 puntos a 405 puntos de alza en la lonja local.

El mercado para entrega inmediata corrió hoy en alza.

| | |
|-------------------|--------|
| Guatemala | 164.50 |
| El Salvador | 164.50 |
| Mexicano F.O.B. | |
| Laredo | 157.00 |



PAPA RECIBE ESTATUA. Roma, Ciudad del Vaticano, junio 26. El Papa Juan Pablo II recibe una réplica de la Estatua de la Libertad, de Cyril Vigueir, de Francia. (Reuter).

Palabras Amenazantes de Ortega contra E.U.

MANAGUA, junio 26 (ACAN-EFE).— Daniel Ortega anunció que se va a proceder a mejorar la defensa militar del país "pensando en enfrentar una intervención de tropas norteamericanas" en Nicaragua.

El sandinista hizo este anuncio en una breve rueda informativa, después que la Cámara de Representantes norteamericana aprobó

100 millones de dólares de ayuda para los "contras".

El dirigente sandinista no explicó en qué consistirá el mejoramiento de la defensa del país, pero hizo ver que "hay que hacer un mayor esfuerzo" en el orden de la "preparación combativa".

Ortega puntualizó, sin embargo, que el aspecto de

—Favor pase a la página 11.

Muertos en Atentado en Perú serán Repatriados

LIMA, junio 26 (AP).— Los restos de los turistas extranjeros muertos al estallar una bomba colocada por terroristas en un tren de pasajeros que iba de Cuzco a Machu Picchu, serán repatriados.

El gerente general de la Empresa Estatal de Ferrocarriles del Perú, Erwin Ludman, dijo anoche en una entrevista telefónica con The Associated Press, que en el atentado murieron siete personas y resultaron heridas 37, cuatro

de éstas de gravedad.

Indicó que los muertos eran: Rosa Beatriz Oliveira Da Silva, de Brasil; Teresa Carbonelly de Forgado, de España; Corzine Lee, de Estados Unidos; José Antonio Collantes Márquez, de Perú; los esposos Ernest Martin e Hildegard Martin, y un hijo de esta pareja, Stefan Martin, los tres de Alemania Occidental.

Añadió que los heridos graves son: Richard Sa-

—Favor pase a la página 62.



RETIRAN MEDICINAS. Portland, Oregón, junio 26. Dependiente de supermercado retira medicinas en cápsulas de las estanterías, las cuales se venden sin receta médica. Toman estas precauciones, tras descubrir cianuro en una botella de Anacin 3. (Reuter).

Rusia Incrementa Envío de Armas a Nicaragua

WASHINGTON, junio 26 (DPA).— El Pentágono afirmó hoy que la Unión Soviética ha incrementado en los últimos meses sus envíos de helicópteros artillados a Nicaragua y recientemente ha destacado

en ese país asesores técnicos y pilotos para asistir a las fuerzas sandinistas en la operación de esos aparatos.

Desde 1981, el "gobierno" nicaraguense ha recibido de la Unión Soviética helicópteros artillados de tipo MI-24 "Hind" similares al "Cobra" en servicio en el ejército de Estados Unidos y helicópteros de asalto MI-8 "Hip", similares al Huey de fabricación norteamericana, recordó Robert Sims, vocero del

Departamento de Defensa.

Pero según Sims, en las últimas semanas ha aumentado radicalmente el volumen y frecuencia de envíos y hay en estos momentos en Nicaragua no menos de 25 "Hinds" y una docena de "Hips" además de haberse notado la llegada de 10 cajones con partes de "Hip" para ser ensamblados.

Más importante, subrayó Sims, "por primera vez" —Favor pase a la página 60.

En Madrid

Estalla Bomba en Aerolínea Israelí

MADRID, junio 26 (AP).— Una bomba, que se encontraba en el interior de una valija, estalló hoy ante el sector de la aerolínea israelí El Al en el aeropuerto madrileño de Barajas, dejando por lo menos tres lesionados, y se arrestó a un

hombre "con apariencia de árabe" que se cree era dueño de la valija, dijo la policía.

El estallido se produjo a las 15:30 hora local (13:30 GMT), 15 de minutos antes —Favor pase a la página 45.

Aviones Escollarán la Nave de Papa en Colombia

BOGOTÁ, junio 26 (UPI).— Cuatro aviones Mirage de la fuerza aérea colombiana escollarán desde la frontera con Venezuela, la nave que transportará el martes desde Roma al papa Juan Pablo II y hará escala en Cara-

cas, informó el Gobierno. En su primer viaje a Colombia, del 1 al 7 de julio, el papa proyecta visitar a Bogotá, Chiquinquirá, Tumaco, Popayán, Cali, Medellín, Bucaramanga, Car-

—Favor pase a la página 63.

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 26 (AP).— La Bolsa de Nueva York cerró hoy con bajas ligeras, al enfrentar cierta resistencia tras sus recientes ganancias.

Los analistas dijeron que el mercado enfrentaba una oleada de ventas después de que el promedio Dow Jones superó el nivel de los 1.900 puntos por primera vez en la historia. El promedio descendió luego de ese nivel para cerrar por debajo de esa importante barrera psicológica.

Las tasas de interés experimentaron hoy altibajos en los mercados financieros.

El volumen total ascendió a 134.07 millones de certificados, en baja respecto a los 161.79 millones de

—Favor pase a la página 11.

Resumen Mundial

10 Muertos en Combates en Filipinas

MANILA, junio 26 (EFE).— Diez personas resultaron muertas durante un enfrentamiento entre los guerrilleros del "Nuevo Ejército del Pueblo" (NEP) y tropas del ejército filipino en la localidad de San Miguel Bulacán, a unos 60 kilómetros de Manila.

Según las informaciones facilitadas por el coronel de la policía, Leandro Mendoza, cuatro de los muertos eran militares.

La misma fuente añadió que al finalizar el combate, que se prolongó durante más de una hora, los guerrilleros del NEP se apoderaron de todo el armamento de las fuerzas del orden.

Otorgan Préstamo a Brasil

WASHINGTON, junio 26 (AP).— Brasil obtuvo hoy del Banco Mundial un préstamo de 500 millones

—Favor pase a la página 63.